

誕生日をお祝いしています！

長上苑のショートステイでは、ご利用者の誕生日のお祝いをさせて頂いております。お祝いのためバースデイングを歌うのですが、素敵な笑顔を見せて下さる方もいれば、恥ずかしそうにされている方もいらっしゃいます。周りのご利用者も歌いながら楽しそうにして下さるので、こちらも嬉しくなります。

以前百歳になられたご利用者のお祝いをした際に、年齢を伝えると周りの皆さんがとても驚かれました。普段何気なく会話したりしていても、改めて年齢を確認することもないからです。ですので、ご利用者同士が、相手の事を知る良いきっかけになると思っております。

また、プレゼントには職員手作りのマスクケースをお渡ししております。業務の合間に創るので、決して良いものではないのですが、皆さんとても喜んでくださいますので、これからも楽しみにしててください。

二階サブリーダー 渡辺 恵梨

12月号

2022年12月1日

発行 長上苑

ショートステイ

浜松市東区中田町

584

☎ (053) 411-0011

NO. 199



役員者によるツバメ



新人による踊り

長上苑秋祭り

十一月十三日の日曜日、少し遅めの「長上苑秋祭り」を開催しました。当日のスケジュールは、①ショート役職者全員による「ツバメダンス」、②新人職員による「きよしのズンドコ節」、③大道芸人「おすづ」さんによる大道芸と、秋祭り恒例の「大抽選会」でした。どの出し物に対しても、皆さんとても喜んで下さいました。この所のコロナ禍で、久しぶりに交流できたため、やっと一区切りついたと実感しました。

今回から色々と試みた事があります。その一つは昼食の提供からおやつへと変更した事です。その理由は、皆さん食事を摂ることを忘れるくらい、出し物に集中してしまうため、軽めに食べて頂くことにしたのです。そのため、皆さん出し物を楽しみながら、おやつの大判焼き等を美味しくそうに頬張っておられました。



玉入れ競争
(エレベーター前)

運動会

先月十四日から一週間、三階フロアで運動会を行いました。今までは苑全体で行うことはありましたが、コロナ禍という事もあり、ここ二年ほど行っていませんでした。そのため、三階職員で「三階フロアだけでできないか」と知恵を絞って、廊下など、居室や食堂以外のスペースを有効に利用して行う事にしました。そのため、広々としたスペースで楽しんでいたことができました。

今まで当苑では大規模な行事は2階と3階が合同で行っていましたが、今回の試みで各フロアでも十分にお楽しみいただけることが分かりました。今後も利用者個々に合わせた企画を提供していきたいと思えます。

イベントのお知らせ

令和四年十二月

忘年会(昼食時) 六日

喫茶開店日 九・二十日

ランチツアー(浜木綿)

十五・二十二日

手づくりおやつ 二十五日

編集後記

先月秋祭りを行いました。計画段階から屋外での開催を希望する声もありましたが、季節柄難しいと判断して屋内での開催といたしました。しかし、手狭のため二会場をオンラインで繋いだ事で、どうしても盛り上がりには差が出てしまいました。そのため、来年からは屋外で、開催できる日程にて計画したいと思っております。

さて、今月の外出レクは「ランチツアー」で中華を食べに行きたいと思えます。皆さんの参加をお待ちしております。

施設長 鈴木 喫